

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

16 de Diciembre 2023

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REFORMA	<a href="#">TEMPLO MAYOR</a> FRAY BARTOLOMÉ	SUPREMA CORTE	¿Y QUÉ va a pasar en la Suprema Corte si el gobierno - de la CDMX a cargo de <b>Martí Batres Guadarrama</b> inicia una controversia constitucional y le toca revisar el caso a la ministra <b>Lenia Batres Guadarrama</b> ? ¿A poco van a decir que no hay conflicto de intereses? Es pregunta hermanada.
REFORMA	<a href="#">TEMPLO MAYOR</a> FRAY BARTOLOMÉ	QUEDA CLARO	QUEDA claro que a Morena no le corre prisa por llevar al pleno del Congreso de la CDMX la votación para ratificar a <b>Ernestina Godoy</b> como fiscal, pues bien, claro tienen que, hoy por hoy, la tienen perdida. NI POR ASOMO se plantea la posibilidad de convocar a una sesión extraordinaria y, dado que el 8 de enero se acaba formalmente la gestión de <b>Godoy</b> , es casi un hecho que tendrá que entrar al quite un encargado de despacho.
EL UNIVERSAL	<a href="#">EL CABALLITO</a>	TEXCALITLÁN A UNA SEMANA	A una semana que se registró en enfrentamiento en la comunidad de <b>Texcapilla</b> , en <b>Texcaltitlán</b> , el sentir de quienes aún permanecen en la zona es de miedo e incertidumbre, pues pese a la presencia de fuerzas estatales y federales, temen que integrantes del crimen organizado regresen a cobrar venganza, además de que fueron abandonados a su suerte por autoridades municipales, pues nos dicen, del alcalde de Texcaltitlán, <b>Javier Lujano Huerta</b> (PRD), y los integrantes del Cabildo nada se sabe.
EL HERALDO DE MÉXICO	<a href="#">SACAPUNTAS</a>	GATELL SIGUE ESPERANDO	Por cierto, otro rumor que se dejó correr es que el exsubsecretario de Salud, <b>Hugo López-Gatell</b> , iba derecho y sin obstáculos hacia la candidatura de Morena a la alcaldía Coyoacán. Lo cierto es que no tiene nada seguro, y aunque en el partido están buscándole alguna postulación, todavía no le encuentran acomodo. Tendrá que seguir esperando a ver qué le dan.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

16 de Diciembre 2023

EXCÉLSIOR	<a href="#">FRENTE POLÍTICOS</a>	AMBIENTE FRATERNAL	El presidente <b>Andrés Manuel López Obrador</b> explicó la manera en la que se llegó a la designación sobre quién sustituirá a <b>Arturo Zaldívar</b> . El mandatario confió que fue la propia <b>Bertha María Alcalde</b> , una de las propuestas en la terna que mandó al Congreso, quien se bajó de la contienda. Explicó que le llamó para decirle que, aunque ella había ganado la primera encuesta, <b>Lenia Batres</b> obtuvo las dos siguientes. “Yo podré ayudar en otra encomienda”, dijo al jefe del Ejecutivo. Sin más aspavientos, esto es un claro reflejo de que en la 4T siguen con el sello unificador. No lo rompan.
EL UNIVERSAL	<a href="#">BAJO RESERVA</a>	¿ANDRÉS SAMUEL A LA CARGA?	El gobernador <b>Samuel García</b> anunció ayer que denunciará penalmente a los diputados del PAN y el PRI del <b>Congreso de Nuevo León</b> , porque según él intentaron quitarle facultades y ello constituye un delito. Nos hacen ver que lo que más llamó la atención fue que el anuncio lo hizo en sus redes sociales, cosa que justificó diciendo que los medios de comunicación han emprendido una campaña nacional en su contra por el éxito que tuvo su precampaña presidencial... que duró diez días. ¿Habrá alguien que le avise que esa estrategia la patentó hace varios lustros el presidente <b>Andrés Manuel López Obrador</b> ? Luego se enoja don Samuel cuando le hacen bromas por su cercanía con el mandatario.
MILENIO	<a href="#">TRASCENDIÓ</a>	TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL	Que <b>Claudia Sheinbaum</b> , precandidata a la Presidencia de Morena, PT y PVEM, mantuvo su decisión de quedarse al margen de la crisis en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. En días anteriores se le había preguntado sobre este asunto y dijo que era algo interno y que respetaba la autonomía del órgano electoral. Luego de la designación de <b>Mónica Soto</b> como magistrada presidenta, ratificó que es un tema ajeno a ella: “es una decisión del Tribunal, no nos compete a nosotros”.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

16 de Diciembre 2023

MILENIO	<a href="#">TRASCENDIÓ</a>	INAUGURACIÓN	<p>Que el presidente <b>Andrés Manuel López Obrador</b> era el más feliz ayer en la inauguración del primer tramo del Tren Maya, pues hasta se dio tiempo de visitar los vagones durante el recorrido Campeche-Cancún. El mayor tiempo del viaje convivió con sus hijos y con el secretario de Defensa, <b>Luis Crescencio Sandoval</b>, así como con los empresarios involucrados en el proyecto, como <b>Carlos Slim Helú</b>. Por cierto, en su cuenta de X, <b>Marcelo Ebrard</b> reapareció para felicitar a AMLO por las buenas noticias desde el sureste.</p>
LA RAZÓN	<a href="#">ROZONES</a>	SOLIDARIDAD CON CIRO	<p>Se cumplió un año del atentado que una banda de sicarios perpetró contra el periodista <b>Ciro Gómez Leyva</b>, del que por fortuna salió ileso. Se trató, sin embargo, de un hecho de tremenda brutalidad que, ha reconocido el periodista, ha cambiado su vida, aunque también, valientemente, ha señalado que no se va a victimizar. Ayer, como parte de este caso, en Estados Unidos, un juez determinó negarle la libertad a <b>Armando Escárcega</b>, conocido como El Patrón, señalado de coordinar al grupo de pistoleros que cometió la agresión. Consideró que había riesgo de fuga y determinó que será en marzo del año próximo cuando sea sometido a juicio. Múltiples voces han expresado a <b>Ciro</b> su solidaridad y se han pronunciado porque en su caso se conozca toda la verdad y haya justicia. En La Razón nos sumamos a esas voces.</p>
LA RAZÓN	<a href="#">ROZONES</a>	FORMACIÓN POLICIACA EN GUERRERO	<p>Y es en <b>Guerrero</b> donde, nos comentan, el gobierno de <b>Evelyn Salgado</b> tiene como uno de los temas relevantes de la agenda de seguridad la formación de nuevos policías. Un dato que documenta lo anterior es la graduación de un centenar de cadetes que la mandataria atestiguó ayer. Se trata de 58 mujeres y 42 hombres, de los cuales 82 se integran a las labores de la <b>policía estatal</b> y 18 a las <b>policías municipales</b> de San Marcos, Tixtla, Atenango, Iguala, Chilpancingo, Pilcaya, Ayutla, Atoyac y Chilapa.</p>



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS